
Moi, ce qui m'a rendue heureuse

pour la première fois de ma vie,

c'est le fait d'être enceinte, de

savoir qu'en toi pousse un petit

être et aussi le jour où tu

accouches et que tu le ou la vois !

Ce petit bout tant attendu, c'est un

bonheur et il grandit de jour en

jour quand il fait ses premier

mots, ses touts premiers pas, et la

première année d'école, c'est un

bonheur d'avoir un enfant !

Christelle 29 ans Paris
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